



望洋台小だより



学校 HP

R6. 6. 17 No.3

(通算 569 号)

<学校の教育目標>

- 自ら考え 工夫する子 ○思いやりのある 優しい子
- 進んで行動し やりぬく子 ○明るく 健康な子 ○協力し 働く子

「つなげる輪 わ 寄り添う話 わ 分かり合う和」

校長 脇本 麻友美

天候にも恵まれ、6月1日に今年度の運動会が終了しました。子ども達は、出場種目はもちろん係活動でも、テーマ「全力を出し切れ！ここがみんなの晴れ舞台！！」へ向け、練習の成果を発揮し、全力で取り組んでいました。児童席からは徒競走や団体種目などで、他学年の仲間を応援する大きな声が聞こえていました。また、応援団のメンバーが出場前の他学年を激励する場面も見られ、会場全体が一つとなり、テーマのように子ども達一人一人が活躍し、全員で作り上げることが出来た運動会だったと思います。今年度の結果は「160対160」の同点、紅白両群優勝でした。閉会式では両群の応援団長が2人でしっかりと優勝旗を握りしめ、爽やかな笑顔で会場の中央に立っていました。様々な考え方もあるとは思いますが、両群優勝・全員優勝という結果も、子ども達にとって、良い思い出になったのではないかと思います。保護者・地域の皆様にはお忙しい中、前日及び当日も朝早くからの会場準備や片付けをはじめ運動会に関わるたくさんのご協力、そしてグラウンドにて子ども達に温かなご声援をいただきましたことに、心より感謝を申し上げます。自分の練習の成果を精一杯発揮するのはもちろん大切な事ですが、「協力し合う」「頑張っている仲間を応援する」「お互いの頑張りをたたえ合う」ことも、とても大切な事だと思います。今年の運動会を通じ学んだ事を、これからの中学校生活で生かし、子ども達がさらに逞しく成長していくことを願っています。

さて、小樽市教育委員会では6月10日から7月31日までを「子どもたちの安全・安心を守るキャンペーン期間」とし、いじめ防止と不登校への対応、情報モラル教育の推進及び児童虐待防止へ向けての取組を進めています。

先日、本校でも「いじめアンケート」を行いましたが、「いやな思いをしたことがある」と回答した子どもが、全学級にいました。その一人一人から担任が聞き取りを行い、「いやな思い」をした状況や悩み、心配事などについて聴き、いじめや子ども同士のトラブルがあれば、その解決に向けて話し合いなどを行っています。さらに今年の望洋台小学校の取組として、高学年（5・6年生）一人一人との面談を予定しています。（詳しくは裏面をご覧下さい。）

これからも、今年度のテーマのように「三つのわ（輪・話・和）」と、一人一人に寄り添う気持ちを大切にしながら、教職員全員で全校児童を見守り、支援していきたいと思います。お子さんの様子で心配なことや気になることなどございましたら、いつでも学校までご連絡ください。

小樽市教育委員会や北海道教育委員会にも相談窓口がありますので、ご紹介します。

- スクールカウンセラーによる教育相談 TEL24-4314
(月・木曜日 10:30~16:30)
- 小樽市教育研究所 TEL22-4812
(教育全般にかかる心配事) (月~金曜日 8:50~17:20)
- 小樽市教育支援センター登校支援室 TEL32-4111 内線 7530
(不登校に関する事) (月~金曜日 8:50~17:20)
- 北海道中央児童相談所 TEL011-631-0301
(月~金曜日 8:45~17:30)
- 子ども相談支援センター TEL0120-3882-56
(毎日 24 時間)

「いじめ防止キャンペーン」への取組について

今年度の望洋台小学校の取組として、思春期に入り個々の悩みが多様化・複雑化していくと考えられる高学年児童（5・6年生）を対象に、個人面談を実施します。面談では、いじめに関することや困っていることだけではなく、自分が頑張っていることや特に6年生は小学校生活最後の1年間をどのような学校生活にしていきたいかなどについても聴きながら、児童理解を深めていきたいと考えています。

面談は、色々な教職員と話をする機会ともするため担任以外（校長・教頭・養護教諭・専科教諭・勤務日にはスクールカウンセラー等）が担当します。休み時間や放課後などに設定しますので、全員が面談するまでは日数を要します。なお、1～4年生については希望制と致します。面談を希望される場合は、お電話などで、7月5日（金）までに、担任までご連絡ください。

児童の思いに寄り添い、「全教職員で全校児童を見守り支援する」意識をより一層高め、子ども達が安心・安全に通える学校作りを進めて参りますのでご理解とご協力をお願い致します。なお、ご質問などがございましたら、学校（担当：教頭）までお問い合わせください。

第41回大運動会がありました

6月1日（土）に、第41回望洋台小学校大運動会がありました。天気にも恵まれ、児童がこれまでの成果を存分に発揮することができました。

開会式に始まり、徒競走や玉入れ、綱引きや棒引き、よっちょれや南中ソーラン、全校大玉送り等、どの競技にも子どもたちが熱心に取り組む姿が見られました。

今回の運動会でも、テント設営や看板の取り付け、ロープ張りやライン引き等、たくさんの保護者の方々にお手伝いいただきました。ありがとうございました。



おたる地域子ども教室がありました

6月8日（土）に、本校で「おたる地域子ども教室」がありました。子どもたちは、体育館でバスケットボールをしたり、バドミントンをしたりしました。時間いっぱい元気に自由遊びを楽しんでいました。見守りボランティアの皆さん、ありがとうございました。

今後、保護者の方で「見守りボランティア」に協力していただける場合は、小樽市教育委員会にご連絡ください。よろしくお願いします。

【問い合わせ先】小樽市教育委員会生涯学習課 TEL：32-4111（内線：7532）

次回の地域子ども教室は、6月29日（土）9：00～11：30です。

